Versuch mit Klo

BURGBERNHEIM - Derzeit sind viele Ausflügler unterwegs, coronabedingt, wie man sich im Stadtrat einig war. Martin Birngruber bat darum, deshalb die öffentliche Toilette auf dem Kapellenberg zugänglich zu machen. Laut Bürgermeister Matthias Schwarz ist die im Ort offen, für die andere habe man niemanden, der sie putzt. Er fürchtet wohl, dass es auf Grund des abgelegenen Standorts Probleme geben könnte, will aber einen Versuch wagen. Stefan Schuster bot an, an Sonntagen im Sommer früh auf- und abends zuzusperren. "Aber putzen tu ich es nicht."